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NOTA A VERBALE 
 

 

Riunione 14 febbraio 
 

Con la presente si specifica la verbalizzazione, rilasciata a titolo interlocutorio, avendo 

ricevuto lo specchietto organici solo in un secondo momento. (18-02-2014) 

USB NON concorda, in coerenza con quanto da sempre sostenuto, in merito ad 

individuazioni precedenti, con esclusioni ad personam, dei capi turno e vice capi turno, CR 

giornaliero dist., che hanno creato ad oggi situazioni ingarbugliate e confuse.  (Leggi Acqui 

terme). Tra l’altro uno di loro ha una vertenza, legittima, in atto con il comando. 

Pur riconoscendo e condividendo gli sforzi del momento da parte del comando per non 

creare disagi a chi arriva da altra provincia, vittime del sistema passaggi qualifica, 

evidenziamo che tale sforzi non si sono fatti in precedenza con i CS  per i quali 

l’amministrazione ha individuato le sedi di Casale e Acqui t e non quelle di tutta la 

provincia, tesi sostenuta dalla sola USB.. 

Coerenza vorrebbe che gli stessi criteri fossero adottati per i nuovi arrivi altrimenti 

bisognerebbe rivedere quelli precedenti… Viste le circostanze siamo a riproporre la 

possibilità di andare incontro ai disagi dei 2 CS che potrebbero scegliere altra sede 

provinciale senza arrecare alcun scompenso organizzativo per il servizio. 

Pertanto il comando potrebbe individuare altri posti da ricoprire con i CR. a titolo di 

esempio sala operativa, laboratori vari, oppure alla PG, riaprendo indagine conoscitiva, 

visto che l’amministrazione ha deciso di sospendere momentaneamente l’affiancamento al 

CR pensionando da parte di chi aveva presentato domanda in precedenza. 

Apprendiamo che una nota os ha condiviso le ragioni di USB per il riequilibrio di qualificati 

che hanno impegni istituzionali ma, probabilmente affetti da sindrome NIMBY, solamente 

dal T.A verso i turni B-D. 

USB invita il comando ad una maggior attenzione nella compilazione dei servizi dei 4 turni 

in quanto risulta non omogenea soprattutto per quanto riguarda il qualificato in sala 

operativa.  

USB ricorda che tutto quanto ora si sta delineando potrebbe essere vanificato a breve dal 

riordino del cnvvf che si sta portando avanti a livello nazionale. 

 

Nelle varie ed eventuali USB chiede conferma al dirigente dell’impegno a sanificare la sala 

operativa, cuffiette, sedie, postazioni letterecce, da tempo segnalate suggerendo che nel 

frattempo qualche piccolo segnale si potrebbe dare recuperando alcune sedie da qualche 

ufficio inutilizzato e acquistando a modico prezzo protezioni auricolari e microfoni usa e 

getta. 

 

USB chiede al comando di emanare nuova disposizione riguardo l’attivazione della squadra 

di volontari del dist. Valenza, ad oggi non risulta abbiano i requisiti per agire in autonomia. 

 

 
 

Alessandria 16/02/2014                                                                       Per USB VVF Alessandria 


